

La Zona Libre Turística de Islas de la Bahía (ZOLITUR), comprometida con la educación de nuestros jóvenes y el desarrollo sostenible de Islas de la Bahía, informa a toda la Población Isleña, se realizó la Inauguración de Cuatro(4) Proyectos desarrollados, todos ubicados en la Comunidad de Jonesville Point, del Municipio de Santos Guardiola, Departamento de Islas de la Bahía, como ser: Construcción para el mejoramiento del Centro de Educación Básica Gubernamental LUIS BOGRAN; Muro de Contención para Cementerio; Pavimentación y Puente; y Declaración Ramsar/Comunidad Verde.

Contando con la presencia de la Directora Ejecutiva la Abogada Paula Bonilla; la Sub-Directora Abogada Kendra Jones, como autoridades de ZOLITUR; además del distinguido Señor Clifford Mejía, Vice Alcalde de la Alcaldía Municipal de Santos Guardiola; así como la del Profesor Donaldo Madrid, Director Municipal de Educación de Santos Guardiola; la Directora de la Escuela, Profesora Norma Morales; el Superintendente de la Iglesia Metodista, Pastor Dale Hyde; La Presidenta de la Asociación de Padres de Familia del Centro de Educación mencionado; y el acompañamiento de todo el alumnado de la Escuela y del personal administrativo de Zolitur.



